
平成２５年第４回隠岐の島町議会定例会一般質問   
№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

 

一括 

 

 

（12番） 

米 澤 壽 重 

 

 

１．改正離島振興法と国境離島特別措置法（仮称）の制定につ

いて 
◆離島のみに適用される租税特別措置法の創設の働きかけを求め

る。 
◆地方交付税の算定にあたって離島が優遇される措置を働きかけ

ていくべきである。 
◆離島特例区域制度を有効に活用する考えはあるか。 
◆国境離島特別措置法（仮称）についてどのように考えているか。 

 

２ 

 

 

一括 

（16番） 

安 部 和 子 

１．ローソク島観光について 
◆遊覧船の発着場を福浦一箇所にすべし。 

◆発着場に乗船切符売り場とトイレが整備された施設の建設を島

根県に要請すべし。 

 

３ 

 

分割 

（15番） 

福 田   晃 

１．医師招聘
しょうへい

について 
  ◆活動状況と今後の見通しは。 
２．新町建設計画事業と林業整備について 
◆タワギ林道整備再開はいつから実施するのか。 
◆新町建設計画事業についての考えは。 

 

４ 

 

一括 

（8番） 

小 野 昌 士 

１．人口減少抑制対策について 
◆子育て支援と 20 年後の隠岐の島町の姿と課題、問題点の考え

を。 

 

５ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助 

１．観光行政と観光振興について 
  ◆顧客調査結果の活用と事業展開の必要性についての考えは。 
  ◆隠岐の島町観光振興計画の評価と見直しを図れ。 
  ◆観光行政の体制強化を図れ。 
  ◆隠岐の島町観光協会と連携強化の方策は。 

 

６ 

 

分割 

（11番） 

髙 宮 陽 一 

１．行政運営の基本姿勢について 
  ◆「観光基軸」から「雇用・定住対策最優先」に進路変更する気

はないか。 

  ◆闘牛ブリバーガーの商品化への取組みと支援策は。 
  ◆英会話スクールやインターネットを活用した物産販売の雇用

見込みと支援策は。 

２．行財政改革の推進について 
  ◆第3次計画の策定は、地域の活性化、人材育成、町民のための

組織改革など盛り込むべき。 

 

７ 

 

分割 

（5番） 

前 田 芳 樹 

１．厚労省による介護保険制度の見直し方針について 
  ◆予防給付の現行水準を維持するための本町独自の対応策の検

討スケジュールは。 

  ◆「新しい総合事業」の実施体制を整えるべきではないか。 
２．聴覚障がい者の方々への支援体制の状況について 
  ◆手話通訳を必要とする方々に対する支援状況はどうなってい

るか。 

  ◆社会参加への障壁を和らげる支援体制を構築するべきではな
いか。  

 


